



BOLETÍN VIRTUAL No. 001

Enero 2014 | Boletín Mensual 001 | www.crautonomia.gov.co

C.R.A. INICIÓ CONSTRUCCIÓN DEL COLECTOR DE AGUAS EN BARANOA



Con una inversión de 428 millones de pesos, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, C.R.A en convenio con el municipio de Baranoa, inició las obras de construcción del cárcamo colector de aguas pluviales, ubicado entre las calles 27 y 27A con carrera 16 de esta población.

La inversión de la C.R.A asciende a los 400 millones de pesos, mientras que el municipio aporta 28 restantes, para ejecutar esta obra que busca mitigar los impactos ambientales generados por los desbordamientos de arroyos en el municipio.

A través de la Gerencia de Planeación de la Corporación, se realizarán visitas de inspección y control, con el objeto de identificar y dar solución a las problemáticas que afectan a las comunidades del departamento del Atlántico. El inicio de las obras estuvo precedido de la etapa de socialización con la comunidad que reside en el sector intervenido.



“INICIÓ RECUPERACIÓN HÍDRICA DE LOS CAÑOS DE BARRANQUILLA Y CIÉNAGA DE MALLORQUÍN: C.R.A



“Los trabajos para la recuperación de los Caños de Barranquillita y la Ciénaga de Mallorca ya son una realidad”, así lo confirmó Alberto Escolar, Director de la CRA, al asegurar que se comenzó a ejecutar la inversión de 40 mil millones de pesos destinados por la entidad para el saneamiento y recuperación de estos sistemas hídricos del distrito de Barranquilla.

Apoiada en esta inversión, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, intervendrá con trabajos de ingeniería hidráulica para la recuperación de las cuencas río Magdalena y Mallorca, que presentan un alto deterioro ambiental, incidiendo en la salud y bienestar de las comunidades que las rodean.

Estudios previos adelantados por la Corporación, han determinado que la poca movilidad de las aguas de los caños de Barranquillita, acompañado de la alta sedimentación han ocasionado en estas fuentes hídricas la descomposición de sus aguas y de la flora y fauna de su entorno.

EVALUACIÓN Y COORDINACIÓN DEL PROGRAMA DE INCENDIO FORESTALES DEL DEPARTAMENTO DEL ATLÁNTICO.



El Comité Técnico del programa de Incendio Forestales, en cabeza de la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, CRA, realizó la primera reunión ordinaria del año 2014, con el fin de poner en marcha la evaluación de dicho proyecto, donde se tocaron aspectos importantes como; la ausencia de la mayoría de los miembros que conforman el comité, (Bomberos, Defensa Civil, Parques Nacionales, Policía, Fuerza Aérea entre otros) .

Cabe resaltar que se hizo énfasis por parte de los Órganos de Control, como la Fiscalía, Contraloría y Procuraduría, destacando la falta de disposición o voluntad de los Alcaldes, para la entrega de los Planes de Contingencia y la conformación de los comités de Vigías Rurales, ya que solo 7 de los 22 burgomaestres municipales del departamento han cumplido con este ordenamiento legal.

En conclusión quedo proyectado para el próximo 27 de Febrero, una reunión extraordinaria, con presencia de los Alcaldes Municipales, Órganos de Control y Medios de Comunicación con el objetivo de definir estrategias para prevenir las posibles eventualidades sobre Incendios Forestales, según datos que parcialmente presenta el IDEAM. (Calor, Brisa y Sequía).